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Dimanche 20 octobre 2024 se tenait la 16e édition de la fête de l’âne et du cheval
percheron. Organisée tous les deux ans à l’Arche de la Nature, au Mans, cette
manifestation proposée en partenariat avec le syndicat sarthois du cheval
percheron a une fois encore battu son plein.

Tony Geneslay participait au concours de présentation avec sa pouliche. Le but : recevoir la
meilleure note grâce aux différentes caractéristiques de son animal comme l’encolure,
l’allure du pas … Pour le jeune homme, ce rendez-vous est une affaire de famille : « C’est
mon grand oncle qui m’a fait découvrir ce milieu ». Les concours de présentation se
transmettent de génération en génération.

« Nos animaux, c’est notre fierté »

Tony parle de ses chevaux avec tendresse et passion. « Ce qui me plaît, c’est le lien que
l’on tisse avec notre animal, ça m’apaise. » En effet, cette relation qu’il a construit avec
ses chevaux est forte. Leurs animaux font entièrement partie du cercle familial, la famille
possède en effet son propre élevage.
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« Ce genre d’évènement est important pour faire découvrir ma passion », poursuit
Tony Geneslay. Ces concours lui procurent un sentiment de reconnaissance qui est important
à ses yeux. Les concours ne sont pas véritablement rentables. Les potentielles récompenses
n’amortissent pas les coûts qu’engendre l’entretien d’un cheval. « Il y a les frais de
vaccins, de vétérinaires … », explique une amie de la famille. Mais pour Tony et ses
proches, la véritable récompense se trouve dans les yeux des spectateurs de toutes les
générations présentes sur l’évènement de l’Arche de la Nature.

Une jeunesse prête à reprendre le flambeau

Les yeux des enfants à la vue des chevaux en disent long. Entre émerveillement et excitation
de pouvoir les caresser, cette jeunesse représente, peut-être, le futur de l’élevage de
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chevaux percherons. D’ailleurs, pour Tony Geneslay et sa famille, la relève est déjà assurée
avec la plus petite qui exprime déjà la volonté de reprendre, un jour, le flambeau.

Maude FRIQUET.
Crédit photos : Maude Friquet.
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